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昨日，本报报道了《我省566家超市转基因食品“亮出来”》一稿受到关
注，这些亮明身份的转基因食品到底是不是受到消费者的认可？消费者对
于转基因食品的态度如何？商家、消费者对于设置“转基因食品专柜”态度
如何？记者昨日随机走访了省城多家超市，记者了解到不少大型超市并未
设置转基因试行专柜，一些中小型超市设置了专柜，但有些“转基因食品”专
柜的提醒牌并不是特别醒目。

安徽常亮集团隆重举行揭牌庆典仪式正式落户合肥
7月9日，安徽常亮集团隆重举办揭牌庆

典仪式，标志着安徽常亮集团正式成立，落户

于安徽省合肥市。

据了解，安徽常亮集团从 2008 年正式

跨足餐饮行业，自成立之初就以其创新思维

先后研发出多个品牌项目，并相继成立合肥

福顺餐饮管理有限公司、安徽展宏餐饮管理

有限公司、安徽正合餐饮管理有限公司等

等，并于 2014 年正式升级成立常亮集团品

牌管理有限公司和常亮品牌营销中心。目前

旗下有直营店10家，加盟店800余家。加盟

品牌商家覆盖全国23个省、5个自治区、4个

直辖市、2个特别行政区及海外市场，服务十

几家行业客户。

安徽常亮集团是一个综合的餐饮运营平

台，更是一个全面的服务公司。旗下的招商外

包服务中心提供招商外包、呼叫外包和招商运

营一体化服务。品牌策划中心为中国餐饮企业

解决了一系列复杂的管理问题和战略问题，为

企业业态转型和整体提升提供了有力的帮助。

安徽常亮集团总裁魏先生表示：“而未来，

我们要做一个综合型平台，要做一个服务生意

人的平台，做一个为企业托管渠道营销的大平

台，做一个精准的推广公司，做一个给结果的

执行公司，我们致力于打造中国第三产业，第

一孵化平台和资源配对专家。”

星报讯（记者 任金如） 江淮汽车昨日

晚间正式发布江汽集团整体上市预案。公

司拟通过向江汽集团全体股东江汽控股、

建投投资、实勤投资发行股份的方式吸收

合并江汽集团。江汽集团整体预估值为

63.98亿元。

吸收合并完成后，江汽集团全部资产、负

债、业务及与业务、资产直接相关的员工并入

江淮汽车，江汽集团予以注销，江汽集团持有

的江淮汽车股份也相应注销。经预估，本次

交易标的资产的预估值约为63.98亿元，按照

调整后本次发行价格10.12元/股计算，本次

发行股份数量约为6.32亿股，鉴于本次交易

后江汽集团现持有的江淮汽车35.43%比例

的股份（4.55 亿股）将注销，本次交易实际新

增股份约为1.77亿股。

江淮汽车昨晚公布整体上市预案

星报讯（记者 丁林） 记者昨日从省发改

委获悉，国家发改委下达2014年投资计划

2.98亿元，支持我省奇瑞汽车、铜冠机械等总

投资36.3亿元的相关重大项目建设。

省发改委产业处负责人介绍，国家资金

集中支持重点行业关键品种开发及绿色制

造、医药食品安全保障能力建设、制造企业信

息化集成应用、重点领域先进制造装备技术

进步等领域。这些项目的实施将有效推动主

导产业加快突破产业发展关键环节，显著提

升产业核心竞争力，大力推进产业转型升级。

此外，记者也获悉，近日我省水土保持工

程建设也获得5500万元中央资金支持；林业

血防工程获4100万元中央预算内投资支持。

2.98亿国家资金助力我省大项目建设

星报讯（记者 任金如） 2014年，中国股

市仍然没有“牛”的味道。据中国证券登记结

算有限责任公司昨日公布数据显示，今年上

半年，虽然三月份一度“井喷”，但是总体来

看，安徽省股民开户热情在逐月降温，日均约

有221位新股民投身股市。虽然高于2013

年日增205位新股民数，但与2012年每天新

增272位股民数相比，我省居民对于股市的

喜爱已呈现“窘态”。

从各个月份来看，新增股民数量最多的

是三月份，达到14892户；不过从四月份开

始，新增户数均不过4000人。

有多少家超市亮明了转基因食品“身份”？
记者探访：“转基因”专柜尚不多见 商家：“转与非转”、“亮与不亮”均有人购买

安徽每天有221位新股民投身股市

“说实在话，包括厂商和商家在

内，都不太愿意刻意亮出‘转基因’

的身份，因为很多消费者听到这三

个字还是会有很多顾虑。不过，现在

国家有明文规定，必须在外包装上标

注清楚，所以消费者可以明确知道到

底是转基因还是非转基因食品。”某

大型商场超市的一位销售人员坦言，

该超市并没有刻意设置“转基因食

品”专柜。

省城某超市的销售人员告诉记

者，能够接受转基因食品的有年轻人

也有老年人，其中一个重要原因是转

基因食品相对而言价格较低。但是，

不少消费者在选购时会忽略“转基因

食品”专柜，果断选择旁边的非转基

因食品。

“也不一定，有些消费者挺喜欢

前来选购的。”北一环某大型超市的

销售人员指着超市本土产的一款转

基因食用油告诉记者，这款食用油很

受消费者喜爱，已经销售出去了许多。

商家：“转基因”专柜让消费者明白消费

“我们也不知道转基因食品到底

能不能吃，有的说可以吃，有的说不

能吃。”在合家福超市采访时，正在选

购食用油的市民娄阿姨，拿着食用油

看来看去。

娄阿姨告诉记者，女儿喜欢研究

食品的安全问题，经常会看一些转基因

和非转基因方面的资料，“我听女儿说，

现在转基因食品好还是不好尚在争议

中，偶尔吃一点应该问题不大吧。”

“转基因食品不能吃，吃了得癌

症，会死人的。”采访中，一位秦阿姨听

到“转基因”三个字表情十分夸张，她

告诉记者，自己没有太多文化，不会上

网、看书，但经常会听到这样的传言，

让她对“转基因”食品望而却步。

对于设置“转基因食品”专柜的

看法，娄阿姨和秦阿姨有着一致的意

见，“挺好的！”她们表示，这样可以很

清楚地选择自己想要的食用油。

消费者：不敢多吃“转基因”也不完全排斥

昨日，记者随机走访了省城三孝

口、四牌楼、四里河等地的合家福连

锁超市、红府超市、华润苏果超市等

10多家，仅在两家合家福超市中发

现了“转基因食品专柜”，其中一家

的“转基因食品专柜”的提醒牌并不

明显。

在三孝口附近的一家合家福超

市内，记者看到了“转基因食品”专柜

的提醒牌，专柜内主要销售的是各个

品牌的食用油类。

此外，记者在四里河路附近的一

家合家福超市内也看到了“转基因”

食品专柜的提醒牌，只是该超市的提

醒牌并不太显眼。

而在北一环的一家大型超市内，

记者看到食用油类的专柜没有明显区

分“转基因”与“非转基因”。在省城的

另外一些超市内，同样存在这样的情

况，没有刻意划分出“转基因专柜”。

记者探访：“转基因”专柜尚不多见


